
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ライオンズクラブ国際協会３３６-Ａ地区２Ｒ 

● 第１回リジョン会議        幹事 盛實正人 

 

８月３日（日）午前９時より、四国中央市のホテルグランフォーレにてライオンズク 

ラブ国際協会３３６-Ａ地区２Ｒ「第１回リジョン会議」に寺川会長、瀬川地区委員と 

幹事の３名で参加しました。今回は、６月に開催された「準備リジョン会議」に続く 

２回目の参加となります。 

会議では、とても温厚で知的な宇高昭造ＲＣの挨拶に始まり、

特に報告事項・確認事項では、地区会員数が６，３１８名か 

ら６，１７９名の１３９名減となり会員増強、今期は各クラ 

ブ純増２名以上の増強が目標である事、第５５回地区年次大 

会が２００９年４月１１日（土）・１２日（日）に香川県坂出 

市において開催される案内があり、讃岐うどんを主とした豪 

華な昼食会をする事など報告された。 

また、１１月２４日（月）に開催される「２Ｒ親善スポーツ 

大会」の競技方法並びにルールの改正案（８名１チームの６ 

人制で、女性１名以上の編成等々）の説明がありました。 

 

ライオンズクラブ国際協会３３６-Ａ地区２Ｒ 

● 地区ガバナー公式訪問 
 

８月３日（日）午前１２時より、ホテルグランフォーレにてライオン 

ズクラブ国際協会３３６-Ａ地区２Ｒ「地区ガバナー公式訪問」が開催 

され、寺川会長、瀬川地区委員、藤田会計、塩崎会員委員と幹事の５名 

で参加してきました。 

２Ｒ１８クラブのライオン旗に会議は囲まれ、キャビネット訪問者、 

地区名誉顧問・地区役員・地区委員・ｱｼｽﾀﾝﾄ、各１８クラブの３役・会員委員長の約１１０名の出席 

者で会議が始まりました。 

まず、２００８～２００９年度３３６-Ａ地区山地章靖地区ガバナーのスローガン「叡智と勇気・誇り 

を持って ウィサーブ」のもと特に会員増強と退会防止、そして指導力育成等の基本方針の説明があり、 

 その後各地区委員長からの要望と各クラブ会長の今年度の目標と抱 

負の３分間スピーチで終わり、気が付くと約３時間３０分の長い会 

議となっていました。 

その後の懇親会では、今治サーチングクラブと同席となり、地区 

の中でも『ライオンクエスト・プログラム』に真剣に取り組んで 

いる生の話を聞け、我がクラブもこのプログラムについて勉強が 

必要だと感じました。 

２Ｒ１８クラブのそれぞれの話を聞く機会持てたことは、とて 

                 も勉強になると同時に刺激にもなり、良い部分は我がクラブに取り 

入れる必要性と可能性を感じました。  

 

  
２００８年の夏は、例年に比べて殊の外、暑うございました。 
でも、お盆を過ぎますと誠に不思議ですが朝夕がめっきり涼しくなり空の色、

雲の種類も変わってきました。釣れる魚も「キス・ベラ」といった夏魚から、

アジに代わり、陸も海も瑞境期に入ったようです。会員の皆様にも残暑が厳 
しゅうございます。ご自愛の程お祈り致します。         村上拝 



親子でゴーカート！GO!GO！ 川のせせらぎを BGMにバーベキュー 必ず釣れる！マス釣り大会 

子供達は川あそびで夏を満喫♪ 誰かに似ている？手作り顔パン 大人も子供もコネコネ大好き！

 
 
 
 
 

 

太陽がまぶしすぎる、去る 7月 27 日の日曜日、急いで帽子を用意して、朝食のパンを口 

に入れたまま車を走らせ、地産地消のテーマのもと朝 9時にチロルの森に集合しました。 

今回の家族例会は我が家にとってはストライクな企画でしたので楽しみにしていました。 

 お楽しみ券が配られてまず、「魚のつかみどり」に行きました。 

いちばん楽しんだのは、一応都会育ちの自分ですが、子供たちははじめての経験でした  Ｌ．清水泰雅 

のでそれ以上に興奮し、ギャーギャー魚を追いかけまわし、譲っていただいたお楽しみ券も使い果たし 

て気がついたら８匹（！）もとっていました。 

 バーベキューの時は、周りの皆さんはソーセージや焼肉を楽しんでいるのに、我が家の鉄板は魚のみ 

です。(なかなか焼けないんですね、これが・・・。)やっと焼けた魚をかじりながら４才の子をみると 

固まっています。子供の視線を負うとそこには帽子を脱いだ妻鳥さんと高木さんが・・・・・（＾＾； 

 バーベキュー会場のそばの川は自分のひざ位の高さで、家族で入ってみました。 

 冷たい水に刺激されたのか子供たちは（しっこがでそう！）。 

男の子でよかった。水から出たときはオリンピックの土佐礼子さん状態（かなりヘロヘロ）でしたが、 

お父さんをまだ休ませてはくれません。高木さんに手配していただいたうさぎ（鰻ではありません）を 

連れて帰らねば・・・！！ この時です。その日最大のアクシデントが！！ 

１羽が逃げ出しました。（かごからダンボールに移したときに。）妻が真っ先に全力で走り出したので、 

家族４人で追い込んでなんとか連れて帰ることができました。 

そのうさぎは今、新しいケージの中でもぐもぐ牧草をたべています。 

 改めて、高木さんをはじめ出席・計画委員会の皆さん、お楽しみ券を譲って 

いただいた方々、ありがとうございました。 結論、“ ものより思い出 ”でした。  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



【編集後記】 
 感動の季節が終わりました。あれだけ暑かった風が、不思議なものでお盆を過ぎる頃には、夏の終わり

を感じるようになりました。高校野球、北京オリンピック、この夏はたくさんの感動を目にしました。歳

をとったせいか、ついつい涙してしまいます。期待通りの結果を出すことのできたアスリート、期待はず

れの結果に終わったアスリート、みんなそれぞれのドラマがあるんですね。何はともあれ健闘を讃えたい

ものです。スポーツの世界でのこととはいえ、その勝敗に今の日本がおかれている現状が重なって見えた

のは、私だけでしょうか。がんばれニッポン！ 
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報告者  PR・広報委員会 近藤基弘 
 
 ２００８年８月３日（日）に行われた「第１８回西条ライオンズカップ中学生 
ソフトテニス大会」に広報委員会・記録係りとして開会式より参加させていただきました。 
 その日はホントに暑かった・・・。温度計の赤い部分が昇竜の如く上を目指しているようだった。 
こんがりと小麦色に焼けた子供たちのこれまでの努力をコートで試すには、絶好のテニス日和だっ 
たように思われます。西条市内の全中学校１・２年生のダブルスによる試合が行われましたが、ラケ 
ットを持ってまだ日の浅い子供から大人顔負けのプレーをする子供まで・・・きらめく風がはしる、 
太陽がひかる・・・。白球を追いかけ、子供たちの気迫のこもったプレーに大変感動を覚えました。 
 若いって素晴らしい！プレーする子供達一人ひとりに、無限の可能性を感じますよね。 
炎天下の中、熱中症にかからないかと心配していましたが、日頃から鍛えているのでしょう、皆元 
気に大会を終えたことに、ホッとしました。子供達の頑張る姿に、情熱をもらった１日でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    

優 勝 【男子の部】佐伯 ・戸田組（丹原東） 【女子の部】 青野・大澤組（東予西） 

   準優勝 【男子の部】楠  ・山下組（東予東） 【女子の部】 近藤・上田組（西条東） 

   第３位 【男子の部】久戸瀬・近藤組（東予西） 【女子の部】 石川・日野組（西条南） 

   第３位 【男子の部】杉  ・川又組（河 北） 【女子の部】  三浦・真鍋組（西条東） 
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